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閉会中の調査報告 

産業経済常任委員会 

 

委員会開催日時：平成 28年 10月 24日(金) 9：27～11：49 

 

出席者：委員長    粟津寬三 

副委員長   松井圭子 

委員     矢野進次 

委員     赤祖父裕美 

委員     加藤貞一郎 

委員     藤川みゆき 

 

説明員：建設経済部長、産業振興戦略局次長 

 

議事案件 

○所管事務調査 

11 月５日にオープンを控えたみらい公園湖南（ここぴあ）と、今年度中の完

成に向けて工事が進む三雲駅周辺整備の進捗状況について、現地調査を行ない、

執行部から概要説明を受けました。 

各委員からの質疑を報告いたします。 

 

・みらい公園湖南について 

問 11 月４日の竣工式に向け、ほぼ完成したようであるが販売する物品は間

に合うのか。 

答 問題ないと確信しています。 

問 工芸ブースの展示作品について少ないようだが揃うのか。 

答 大丈夫です。 

 

・三雲駅周辺整備の進捗状況について 

問 少し遅れがあると聞いたがどれくらいの遅れなのか。 

答 １～２か月遅れています。 

問 完成時期は。 

答 平成 29 年３月を目標としてＪＲに申し入れます。 

問 三雲駅のあと石部駅の工事に取りかかることで間違いはないか。 

答 ＪＲと協議を進めています。順次行っていく予定です。 

 

                                以上 


